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ATA N.º 01/2019 

Aos cinco dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, a 

Secretária procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia 

Projeto de Lei número um (01), que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

conceder auxílio financeiro aos estudantes de curso técnico, politécnico e de 

educação de jovens e adultos – EJA, de São Pedro da Serra e dá outras 

providências, Projeto de Lei número dois (02), que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a conceder auxílio financeiro aos universitários de São Pedro da 

Serra e dá outras providências, Projeto de Lei número três (03), que autoriza 

a contratação emergencial de 01 (um) monitor e dá outras providências, 

Projeto de Lei número quatro (04), que altera a redação do capitulo VI da Lei 

Municipal nº 1.903/2017 de 05 de abril de 2017 e dá outras providências e 

Projetos de Lei números cinco (05), seis (06), sete (07), oito (08), nove (09), 

dez (10), onze (11), doze (12), treze (13), catorze (14), quinze (15), dezesseis 

(16), dezessete (17) e dezoito (18), que autorizam a abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Carlos Alberto Walter parabenizou todas as equipes que 

participaram do Campeonato da Integração de Futebol, promovido pela Liga 

Serrana Regional de Futebol, em especial as equipes que campeãs. O 

vereador Luiz Hanauer parabenizou a Secretária Municipal do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelas manutenções nas estradas. 

O vereador André Adilson Artus desejou um bom ano de trabalho a todos os 

colegas. Solicitou uma Moção de Pesar aos familiares do senhor Lucio 

Werner. Parabenizou as equipes e diretoria do Campeonato da Integração de 
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Futebol. O vereador solicitou que seja encaminhado um ofício ao Executivo 

solicitando informações como o valor da obra e valor a ser recuperado através 

da contribuição de melhorias em relação ao asfaltamento de Campestre Alto. 

Solicitou também ofício ao Executivo sobre o número de servidores do 

município, contratados e concursados. Desejou um bom ano ao novo 

Secretário Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e Meio Ambiente, 

senhor Leonardo Löff. Comentou que o repasse anual do município a Câmara 

de Dirigentes Lojistas de Salvador Do Sul e São Pedro Da Serra não ocorreu 

no último ano, e solicitou ofício a mesma solicitando maiores esclarecimentos.  

O vereador André Mallmann desejou um ano de muito trabalho e conquistas 

aos colegas vereadores. Parabenizou as equipes campeãs do Campeonato 

da Integração. Solicitou que seja encaminhado ofício ao senhor Delmar 

Rambo, Presidente da Comunidade de Vila Nova, sugerindo a realização de 

reunião para tratar de assuntos da localidade, como esclarecimentos sobre a 

atual situação do caixa e a eleição de uma nova diretoria. Parabenizou a 

Salsicharia Werner por ser a primeira empresa do município a ser registrada 

no SUSAF. Elogiou o asfaltamento da estrada de Campestre Alto. O vereador 

Calos Adriano Schlindwein desejou aos colegas um bom ano Legislativo. 

Parabenizou todas as equipes e demais envolvidos no Campeonato da 

Integração de Futebol. Desejou boa sorte ao novo Secretário Municipal, 

senhor Leonardo Löff. Elogiou as várias obras que estão ocorrendo no 

município, e desejou que o município continue crescendo. O vereador Roque 

Weimann parabenizou as equipes envolvidas no Campeonato de Integração, 

em especial as que se consagraram campeãs. Desejou sucesso ao novo 

Secretário Municipal, senhor Leonardo Löff. O vereador parabenizou a 

Administração pela obra de asfaltamento da localidade de Campestre Alto, e 

disse que há doze anos não ocorriam obras desse tipo. A vereador Graciele 

Schmitz Werner desejou um bom ano a todos os colegas. Comentou sobre a 

importância do SUSAF para o crescimento das empresas do município. 
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Comentou também sobre as obras que estão acontecendo no município, e 

disse que as mesmas não são mérito somente da atual Administração mas 

também das Administrações anteriores que contribuíram deixando projetos 

encaminhados e recursos próprios. A vereadora parabenizou todas as 

equipes do Campeonato da Integração e ressaltou a importância do esporte. 

Reforçou o pedido da Moção de Pesar aos familiares do senhor Lucio Werner. 

Desejou um bom ano ao Presidente Sérgio Luis Chies. O vereador Gelson 

José Bard desejou um bom ano aos colegas e que continuem trabalhando em 

prol do crescimento do município. Parabenizou as equipes envolvidas no 

Campeonato. Comentou que foi questionado sobre as obras que estão 

ocorrendo no município, pois segundo foi divulgado as mesmas são apenas 

mérito da atual Administração, quando na verdade tiveram grande 

contribuição das Administrações anteriores. O vereador comentou que, 

diferente do que foi falado, houveram sim obras em Campestre Alto nos 

últimos doze anos. O vereador Sérgio Luis Chies desejou um bom retorno a 

todos. Parabenizou todas as equipes e torcidas envolvidas no Campeonato 

da Integração. Informou aos colegas vereadores que durante o ano os 

diálogos com o Executivo e demais munícipes devem ser tratados antes ou 

após a sessão. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 05 de fevereiro de 2019.  

 


